



A1709

04/06/2003

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, SOBRE EL ACCIDENTE FERROVIARIO DE CHINCHILLA

Lisboa, 04-06-2003

He tenido la oportunidad y he querido visitar el lugar del accidente y agradecer personalmente a todas aquellas personas que están trabajando para superar el terrible accidente de ayer, que están haciendo un trabajo verdaderamente admirable, y, al mismo tiempo, recibir toda la información precisa, que recibo puntualmente, de cómo van los trabajos y de cómo se van recuperando los heridos, cuya evolución, afortunadamente, es cada vez más favorable.

Como ya se ha dicho, todo indica y todo apunta a que, desgraciadamente, ha sido un fallo humano, un error humano, que puede ocurrir desgraciadamente, el que ha motivado el accidente. Yo quiero expresar mi condolencia a todas las familias y mi condolencia a todas las personas que han sufrido por este accidente, y esperar que, efectivamente, los trabajos que se están realizando en este momento, con la ayuda de Bomberos, de personal de Protección Civil, de la Guardia Civil, de la Policía Nacional, se desarrollen lo más rápidamente posible.

Eso es lo que tengo que decir y esperar que los heridos se recuperen lo más rápidamente posible.

Gracias.